



Participantes en el encuentro promocional celebrado en Estrasburgo. :: WORD

Promoción de la oferta turística y productos agroalimentarios en Estrasburgo

Los Grupos de Acción Local de la provincia han puesto en marcha un proyecto de cooperación de apoyo a las pymes en colaboración con la Diputación

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Los Grupos de Acción Local de la provincia de Salamanca (Adecocir, Adezos, Adrecag, Adriss y Nordeste de Salamanca) en colaboración con la Diputación, han puesto en marcha en junio un proyecto de cooperación, que se enmarca dentro de las estrategias de los

Grupos de Acción Local de apoyo a las pymes de sus territorios en dos sectores económicos de la mayor trascendencia en la provincia: el agroalimentario y el turístico.

Dentro de este proyecto han asistido en Estrasburgo al Encuentro denominado Salamanca Agroalimentaria, que consistió en un acto de bienvenida institucional, la proyección de un vídeo turístico promocional de la provincia de Salamanca, una breve presentación de productos agroalimentarios representativos de la misma y, finalmente, una pequeña degustación en la que no faltaron los productos y marcas de referencia: embutidos, jamones, farinato, legumbres, quesos,

aceites, vinos, setas, conservas, caracoles y obleas, entre otros.

El grupo de 14 productores de la provincia del sector agroalimentario que, asumiendo los gastos del viaje, acompañó a la delegación promocional de los GAL y la Diputación, pudo presentar sus productos ante diversos importadores de la región de la Alsacia y tratar de abrir mercado allí, teniendo ocasión de iniciar contactos comerciales con dichos importadores, los cuales manifestaron su interés en estos productos salmantinos y valoraron muy positivamente la celebración de este tipo de experiencias.

Este encuentro ha sido apoyado muy de cerca por la Universidad de Salamanca, en la persona de su director del Instituto de Lengua Española ELE USAL en Estrasburgo, Luis Peláez Boismorand, que ejerció como anfitrión del mismo.

Los contactos realizados permitirán más colaboración con la región de la Alsacia en un medio plazo, así como seguir trabajando en esta línea de intercambios en el ámbito comercial, turístico e institucional con esta importante región económica situada en pleno centro de Europa.